



Die Vision lebt

<i>Name</i>	FÜÜRABE IN DER LÄNGGASSE
<i>Arbeitsbereich</i>	Für alle aus dem Quartier, egal ob man hier wohnt, arbeitet oder die Freizeit verbringt
<i>Inhalt</i>	Vier Mal im Jahr organisieren verschiedene Institutionen im Quartier zusammen ein Feuer. Um dieses wird mit Bänken ein Kreis gestellt. Über dem Feuer wird Suppe gekocht. Desserts bringen die Leute selber mit.
<i>Ziel</i>	Niederschwelliger und spontaner Treffpunkt. Austausch, Vernetzung und Information unter den Menschen im Quartier. Gemeinsames Auftreten der Quartierinstitutionen. Am Puls des Quartiers erfahren, was die Menschen bewegt.
<i>Motivation</i>	Es ist ein grosses Bedürfnis der Menschen in einem Quartier, dass sie einen Ort haben um sich zu treffen und auszutauschen. Das Feuer ist ein Ort, der lebt. Hier entstehen Beziehungen, Austausch und Unterstützung.
<i>Kontakt</i>	Reformierte Kirchgemeinde Paulus Bern Thom Fuhrer thomas.fuhrer@refbern.ch, 031 309 00 05